

Philippe FOLLIOT

Député du Tarn
Secrétaire de la commission
de la défense et des forces armées

Réf : PF/PLD/26-09-055

Monsieur Frédéric CUVILLIER
*Ministre délégué chargé des transports, de la mer et de la
pêche.*
Hôtel de Roquelaure
246, boulevard Saint-Germain
75007 PARIS

Castres, le 26 septembre 2013

 Monsieur le Ministre,

Au mois de juillet le gouvernement, par la voix du Premier Ministre, a confirmé le principe de la construction d'une autoroute entre Castres et Toulouse, si vitale pour le bassin d'emploi Sud-Tarnais. Depuis cette annonce de nombreuses rumeurs, confirmées par des circuits officiels, circulent indiquant le refus du conseil régional de participer au financement d'une mise en concession de la future autoroute Castres-Toulouse, privilégiant ainsi l'aménagement en 2x2 voies de la RN 126.

Cette décision, si elle est avérée, inquiète particulièrement l'ensemble des différents acteurs publics et économiques du sud du Tarn. En effet celle-ci engagerait l'Etat et les collectivités à trouver l'argent public, que le privé n'apportera pas, nécessaire à cette réalisation, soit 250 millions d'euros supplémentaires en sus des 140 millions déjà prévus dans le cadre de la subvention d'équilibre pour la concession. Compte-tenu de la situation budgétaire de notre pays et des difficultés financières des collectivités qui, de plus arguent qu'elles sont hors compétences, nous craignons une réalisation fractionnée de ce projet si primordial pour le bassin d'emploi Castres-Mazamet. Cela serait totalement insupportable pour ce dernier qui ne peut pas rester sur le rythme actuel de 10 km tous les 15 ans avec achèvement à l'horizon 2070 !!!

Il devient urgent Monsieur le Ministre, de clarifier la position du gouvernement sur les modalités de poursuite de ce projet dans l'objectif de rassurer tous les acteurs de ce bassin.

Vous remerciant par avance de la bienveillante attention que vous porterez à cette demande, soutenue quasi-unanimement par les élus du sud du Tarn, les consulaires, les syndicats ou encore l'ensemble des forces vives tant le sujet est primordial pour notre avenir.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes salutations distinguées.

Bien à toi.

Philippe FOLLIOT


Député du Tarn